



Bonjour Partnerstadt

Künstler aus GL besuchen Joinville-le-Pont



Über der Seine: Margret Schopka, Manuele Klein, Maria Schätzmüller-Lukas und Georg Becker (v. l.).

Fünf Künstler aus Bergisch Gladbach haben die Städtepartnerschaft zwischen der Kreisstadt und dem Pariser Vorort Joinville-le-Pont mit ihrem Engagement intensiviert.

Vier Tage waren Margret Schopka, Maria Schätzmüller-Lukas, Manuele Klein und Georg Becker als „Invités d'Honneur“ (Ehrengäste) in Joinville-le-Pont eingeladen. Anlass war die Kunstausstellung „Art Expo 2008“.

Lothar Sütterlin konnte an der Fahrt nicht teilnehmen, gab der Gruppe aber seine Arbeiten mit. Begleitet hat die Künstler Hans-Joachim Tiefenstädter, Vorsitzender des Arbeitskreises der Künstler (AdK) Bergisch Gladbach.

Völlig illuminiert schilderten die Gladbacher die „besondere Gastfreundschaft“ der städtischen Vertreter. Besonders aber waren die Künstler von ihrem Er-

folg überrascht. Kein geringerer als der Bürgermeister hat Manuele Klein ein Bild abgekauft. Für sein Büro. Und Maria Schätzmüller-Lukas zeichneten die Juroren für eine Grauwacke-Skulptur mit der goldenen Medaille für Objektkunst aus. Getragen vom Erlebten bereiten die Künstler einen Gegenbesuch französischer Künstler vor. Geplant ist er zum Zehnjährigen der Städtepartnerschaft in 2010. (tvb)